

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 20. August 2014

821. Direktion der Justiz und des Innern, Kommissionen (Amts dauer 2011–2015, Ersatzwahl)

Mit RRB Nr. 843/2011 wurden die Kommissionen der Direktion der Justiz und des Innern für die Amts dauer 2011–2015 neu bestellt.

Bei der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann sind drei Sitze neu zu besetzen. Im Frühjahr 2014 haben Julia Gerber Rüegg und Alma Redzic ihren Rücktritt aus dem Kantonsrat und der Gleichstellungskommission bekannt gegeben.

Priska Seiler Graf, geboren 1968, ist Kantonsrätin und in Kloten als Stadträtin tätig. Für sie sind die Vereinbarkeit von Beruf und Familie und die Gleichwertigkeit von Mann und Frau ein zentrales Anliegen.

Res Marti, geboren 1982, Kantonsrat, ist seit 2013 als Statistiker und Projektleiter beim Markt- und Sozialforschungsinstitut Link tätig. Er ist an Gleichstellungsfragen sehr interessiert.

Werner Huwiler vertritt bisher in der Gleichstellungskommission das mannebüro züri. Da ein Sitz in der Gleichstellungskommission noch vakant ist, wird er neu als Geschäftsleiter des Instituts für Opferschutz und Täterbehandlung in der Kommission Einsitz nehmen. Neuer Vertreter des mannebüro züri ist Mike Mottl, geboren 1966, dipl. Sozio-kultureller Animator. Er ist neuer Geschäftsleiter und Männerberater des mannebüro züri.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern

beschliesst der Regierungsrat:

I. Julia Gerber Rüegg und Alma Redzic werden unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglieder aus der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann rückwirkend auf Ende April 2014 entlassen.

II. Als Mitglieder der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann werden rückwirkend ab 1. Mai 2014 für den Rest der Amts dauer 2011–2015 gewählt:

- Priska Seiler Graf, geboren 1968, Kantonsrätin, Kloten;
- Res Marti, geboren 1982, lic. phil., Kantonsrat, Zürich;
- Mike Mottl, geboren 1966, Geschäftsleiter und Männerberater des mannebüro züri, Zürich.

– 2 –

III. Als Mitglied der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann hat Werner Huwiler neu Einsitz als Geschäftsleiter des Institutes für Opferschutz und Täterbehandlung.

IV. Mitteilung an die Genannten (durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi